

2023.6.15(木)17(金) 峡南地区中学校総合体育大会

6月15日・17日に峡南地区中学校総合体育大会が行われました。

今大会が3年生にとっては最後の地区大会となりました。各部とも、これまでの練習の成果を発揮し、目標を達成するために全力を尽くしました。

以下に各部の結果を報告します。

○野球部：パート優勝

対三珠中 11-5 ○



○男子バスケットボール：優勝

対増穂中 130-19 ○

※写真を撮影することができなかったので、掲載していません。申し訳ありません。

○女子バスケットボール部:準優勝

対増穂中 31-59 ×



○男子バレーボール部:3位

対三珠中 21-25 18-25 × 対南部中 9-25 5-25 ×



○女子バレーボール部:3位

対増穂中 25-23 25-12 ○ 対南部中 12-25 10-25 × 対三珠中 25-20 29-27 ○



○男子ソフトテニス部:団体戦 3位
対増穂中 0-3 × 対鯉沢中 2-1 ○



○女子ソフトテニス部:団体戦準優勝

対身延中 2-1 ○ 対南部中 2-0 ○ 対増穂中 1-2 ×

青柳・伊藤ペア 長田・久保ペア 個人戦第3位



○剣道部:男子団体戦 対増穂中 2-2



7月25日からは、山梨県の各地で県総体が開催されます。

女子バスケットボール部は、ここで3年生が引退となりますが、他の部は出場が決定しています。大会までの時間を有意義に過ごし、努力を重ねて欲しいと思います。